
札幌光星高校での

今、考えると、

毎夜いっしょに寝ています。

中嶋部長にとって勘太郎を一言で言うと？

だった気がします。

とはかけ離れた更に

３年間は極めて勉学

充実した日々？

分け隔てなく接してくれたことが今の仕事にも

３６年たった今でも高校時代の先生
は人生の師匠と思っています。

しかし・・・先生・友人には本当に恵まれました。

みたいに思って

いました。　勉強を

のだと思いますが、

繋がっています。　友人も実に個性的な人が多く

勉強もロクにしない生活態度も良くなかった自分を

のかもしれません。

生活から逃げたかった

お客様は地理はもちろん街の歴史や接遇に至るまで

Ａ

大学に行って欲しかった

親はちゃんと勉強して

自分は働くことが
大人になること

しなくてはならない

今でも集まる度になぜこいつと付き合ってこれたのかな？

　月浜の真ん前
には奥松島ネットワークさんの事務所があり、漁業体験
や操船体験、シーカヤック体験、BBＱなど多彩な体験
が通年で行えるようです。　海水浴はまだという方も
楽しめると思います。　ただ、団体予約が入っている
と対応できない事もあるようなので、電話かメールで

先に問合せされることをお勧めします。
電話　０２２５－８８－２９３９

メール kaminoie@rose.ocn.jp

５２歳になった現在も、無意識のうちに
そんな組織を目標にしている

のかなと思う時があります。

を持って過ごしていたのかもしれません。

ディスコに通う不良生徒も勉強に励む生徒も

と思うことがあります。クラスの中でも誰かが困って

いれば誰かが助けてやるってことが当たり前、今考えると

組織の原点なのかもしれないなと思います。

全く自分とは接点のない真面目な友人もおりました。

遊び友達と人生を語りあう？そんな話のできる友人や

この先生の下ではひとつになろうという想い

お客様から「普段より安かった。」

  東京生まれ東京育ち、仙台の事を何も知らず

サラリーマン時代に転勤で仙台に来て３年半過しました。

お客様の笑顔にお会いしたいと思っています。

Ｑ ４

親切に教えて下さいました。感謝に堪えません。

今、その経験を生かして新人の教育、社内のマナー

アップなどに携わっています。走る道路の選択で、

～天江真係長の単独取材～

佐藤（旧姓：林）信
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退職後、仙台の人と街が忘れられず戻ってきて

平和交通に入社しました。

運転手として９年、その後運行管理者として現職を

担当しています。右も左もわからない運転手に

～今回はかわいい愛犬について伺いました～

Ａ

私の子供や孫よりも可愛いです！（内緒）

　夏と言えば海！！だけど震災後、
海水浴は何年も無理だろうと思われていた方も多い
でしょう。　気仙沼大島の小田の浜海水浴場に続きこ
の夏、網地島の網地白浜海水浴場と東松島宮戸島の
月浜海水浴場が再開します！　月浜は７月２１日からで
す。　月浜は仮設住宅が浜のすぐ上にあり、住民によ
る清掃が積極的に行われ、又多くのボランティア団体
を早い段階から受け入れたことでとてもきれいになっ
ています。　ただ護岸工事が遅れているので、工事の
邪魔にならないように日曜日だけの開催だそうです。

一声千両～hitokoesenryou

と言われることを誇りと喜びにしていました。

　定年退職後、また運転手に戻り

Ｑ ５

ちょっといいところ
中川昌信社長連載コラム～②

中嶋ﾄｼｱﾘ部長のつかみはＯＫ！

Ｑ １ 愛犬の名前・年齢・性別を教えてください。

Ａ 勘太郎と言います。
ヨークシャテリアの１４歳♂です。

Ｑ ２ 勘太郎の由来は？

Ａ 娘が命名しました。

Ｑ ３ 勘太郎の食事は？

Ａ 勘太郎用に

配合してもらった

専用の食事と

私には食べさせて

もらえない牛肉！

勘太郎とのｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの取り方のコツは？




